

Gabriel González Tirado

Socio director de Lex Abogacía



Reclamación de cantidad por deficiencia en la atención médica

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 17-12-2021
- Materia: Derecho Civil
- Especialidad: / Derecho Civil / Responsabilidad extracontractual / **Por actos ajenos**
- Número: 13373
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: RECLAMACIÓN DE CANTIDAD, RESPONSABILIDAD DE MÉDICOS Y PROFESIONALES SANITARIOS, RESPONSABILIDAD EXTRA CONTRACTUAL, RESPONSABILIDAD EXTRA CONTRACTUAL POR ACTO AJENO
- Documentalista: Alberto Delgado F.

Documentos originales presentados

- [1. Análisis.](#)

- [2. Demanda.](#)
- [3. Contestación a la demanda.](#)
- [4. Sentencia.](#)



(Foto: E&J)

El caso

Supuesto de hecho

- Madrid., 19-12-2016

Doña N. acudió a recibir atención sanitaria a causa de un dolor punzante en la espalda que luego recorría todo el cuerpo. Al realizarle un examen médico, Doña N. es diagnosticada de lumbalgia con opresión del nervio ciático, por lo que se le recetan una serie de ejercicios y medicamentos. Tras un tiempo de tratamiento sin mejora aparente, los médicos de traumatología le realizaron una serie de exámenes más pormenorizados que rev

...